
Totale presenti n. 7 (Sette) - Assenti n. 5 (Cinque)

Assiste alla seduta, con funzioni di assistenza tecnica-amministrativa e di Segretario
dAmbito, il Dr. Carlo CLEMENTE
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ZULLO       Ivan

QUARANTIELLO Giovanni

PANARESE    Michelantonio

NAPOLETANO  Michele

MATURO     Giuseppe Maria

INSOGNA     Rossano Libero

IACOVELLA    Pasquale

GOLIA       Gianclaudio

FUSCO       Vito

D'ORTA       Fabrizio

DI CERBO    Clemente

CONSIGLIERE

PRESIDENTE D'AMBITO
Rag. Giovanna TOZZI
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L'anno 2017 il giorno dodici del mese di Dicembre alle ore16,20 presso la sede provvisoria
dell'Ente D'Ambito "Benevento", Casa Comunale di San Leucio del Sannio (Bn), Sala
Consiliare, sita in Piazza Zamparelli, su convocazione del Presidente, ai sensi dell'art.7,
comma 8 dello Statuto di funzionamento degli Organi dell'EDA, si è riunito il Consiglio d'A.;
Ad inizio di seduta ed a seguito di verifica del numero legale risultano presenti:

OGGETTO: Approvazione Regolamento di Organizzazione e Funzionamento
del Consiglio d'Ambito dell'Ambito Territoriale Ottimale - BENEVENTO-

Ambito Territoriale Ottimale Benevento
ENTE PUBBLICO TERRITORIALE GESTIONE INTEGRATA RIFIUTI

DELIBERA DEL CONSIGLIO D'AMBITO

ATTON6 DEL 12/12/2017



IL CONSIGLIO D^AMBITO

Premesso

-Che con nota del Presidente, datata 05/12/2017, trasmessa ai componenti de! Consiglio
d'Ambito di Benevento, è stato convocato il suddetto Consiglio per discutere e deliberare
sui seguenti Odg.:
I)-Nomina Commissione Giudicatrice per esame domande per nomina a Direttore
Generale;
2)-Approvazione Regolamento di Organizzazione e Funzionamento del Consiglio d'Ambito
dell'Ambito Territoriale Ottimale di Benevento;
3)- Varie ed eventuali;

IIPresidente relaziona all'Assemblea riproponendo la bozza di Regolamento predisposta
invitando ad un esame della materia che riveste una grande importanza per l'Ente.

Il Consiglio dopo breve discussione e rilevata l'importanza dell'adempimento, si riserva di
procedere ad un attento esame dell'articolato per poter pervenire a ragion veduta, alla sua
definitiva approvazione e pertanto,

Con voti unanimi

DELIBERA
Di rinviare l'esame e la discussione sulla Approvazione del Regolamento ad una prossima
seduta del Consiglio d'Ambito che sarà convocata dal Presidente.

Verbale sottoscritto come appresso:

IL^RESIDENTEIL SEGRETARIO
FJ6 Rag.Giovanna TOZZI  ,F.to /Br. Carlo CLEMENTE


